SUPPLEMENT

COMPLICATIONS A LA MOELLE EPINIERE DANS L'ANEMIE.

Les cornes postérieures et quelquefois les cornes latérales subissent souvent des points de dégénérescence, les fibres nerveuses étant surtout affectées, sans cependant, la fonte extrême que l'on observe habituellement dans l'ataxie locomotrice. Ces conditions dépendent jusqu'à un certain point des changements du sang qui ont lieu dans l'anémie et les toxines qui se produisent dans cette maladie exercent directement leur action malfaisante sur les cellules nerveuses.

Les symptômes très variables sont ordinairement des douleurs à la région de la nuque et du dos, troubles des réflexes, paresthésie et irritabilité des

sphincter, céphalalgie qui ne trouble pas le sommeil.

La grande valeur thérapeutique du Pepto-Mangan (gude) est démontrée par son action curative rapide. Avec l'augmentation de l'hémoglobine les symptômes disparaissent, les fonctions nerveuses redeviennent normales. Un traitement hâtif est toujours indiqué et le Pepto-Mangan (gude) donnera toujours satisfaction.

AVIS

On est prié de se rappeler que les Bureaux de la rédaction sont transportés à la résidence du Dr LeSage, 36 AVENUE LAVAL.

Les Bureaux de l'administration sont, aussi, transportés du No 1094 au No 1035, rue St-Hubert.

HUNYADI JANOS.

J'ai fréquemment fait usage de cette eau minérale purgative avec succès dans la lipémanie associée à de la congestion du foie. (Prof. Lombroso, de Turin

TRADERS' AGENCY, LTD.

Messieurs,

Montréal, Déc. 18, 1006.

Ma confiance semble redoubler en votre compagnie, en présence de la dernière remise que vous me faites sur les comptes que j'ai placés entre vos mains.

En constatant cet heureux résultat, je me demande pourquoi il y aurait hésitation chez ceux dont l'encaissement des sommes qui leur sont ducs est devenu trop difficile, de vous confier ce travail, et de vous offrir en même temps l'occasion de leur prouver à eux aussi l'excellence de votre méthode.

Votre dévoué, J.-W. Moreau.